

そうだったの!?

言葉や国語について考えるこの欄は、文化庁の「国語に関する世論調査」などを参考にしている。

気が置けない

「大学に入ったら気が置けない人を友達にしたい」「えっ、気が置けないって、油断ならない人のことでしょ」

友達にするか、敬遠するか。誤解されやすい言葉である。というのも「あの人は気が置けないから、気を付けたほうがいいよ」なんて言い回しをよく聞くからだろう。

文化庁の調査では、反対の意味と解釈している人が48.2%と半分近くもいた。誤解している年代層を見ると、40代が5.2%、50代が4.9%、60歳以上では9.0%となっている。

文化庁は、その原因の一つとして、『……ない』との言い方に、例えば「信頼が置けない」「信用が置けない」といった否定の意

味合いが込められているからではないか、と解説している。

「大学に入ったら、気が許せる、遠慮や気遣いをする必要がない一生の友達をつくりたい」「そうだね、気が置けない人を友達にしたいね」

面倒くさいと思って、あまり使わなくても、意味は知っておいたほうがいいだろう。

学生記者になりませんか?

『HAKUMON Chuo』は中大生が取材・編集する大学広報誌です。
現在、学部在学学生を対象に学生記者を募集しています。



学生記者の取材現場

- 元新聞記者のプロや先輩の学生記者に、取材方法・原稿の書き方をはじめ添削指導を受けることができます。将来どんなキャリアをめざすにも文章力が重要です!
- 取材を通して、さまざまな人に出会うことができます。出会いの数ほど思い出ができることでしょう。
- 記者活動を通してコミュニケーション能力など「社会人基礎力」を身につけることができます。

お申し込み・お問い合わせ 中央大学広報室『HAKUMON Chuo』 編集担当：久保田茂信
Phone：042-674-2048(直通)
E-mail：hc@tamajs.chuo-u.ac.jp